

1. Oktober 30

Bericht über den Personalbestand des Institutes im  
dritten Vierteljahr 1930.

I. Institutbeamte:

Dr. Wrede leitet allein das Institut bis zum 12. August, tritt dann eine Urlaubereise nach Deutschland an, von der er am 3. September zurückkehrt, um am 5. wieder nach Samos zu fahren. Professor Karo kehrt am 6. September von seinem Urlaub zurück und bleibt in Athen, abgesehen von einem Ausflug nach Naxos (s. Welter). Dr. Weickert trifft am 2. August ein, vertritt Wrede während seiner Abwesenheit, fährt nach Karos Rückkehr zuerst in die Argolis, dann nach Samos, endlich nach kurzem Aufenthalt in Athen über Aetolien und Akarnanien nach Deutschland zurück. Dr. Eilmann vertritt Dr. Kraiker bis zum 15. August, geht am 18. August mit Buschor nach Samos. Dr. Kraiker kehrt am 2. August aus dem Urlaub zurück, übernimmt seinen Dienst am 15., nachdem er einen Ausflug nach Korfu gemacht hat. Dr. Welter begibt sich Anfang Juli nach Palästina, kehrt von dort am 10. September zurück und fährt nach kurzem Aufenthalt in Aegina und einem mit Karo und Kraiker gemeinsam unternommenen Ausflug nach Naxos (15. bis 17. September) wieder nach Palästina. Dr. Kunze macht vom 29. Juli bis 15. August einen Ausflug nach Corfu und Leukas, vom 12. bis 18. September einen solchen nach Samos. Herr Grundmann war während des ganzen Vierteljahrs in Athen anwesend.

II. Stipendiaten:

In den letzten Junitagen treffen Regierungsbaumeister Fick und Frau in Athen ein und fahren am 20. Juli nach Nikaiia in Kleinasien ab. Dr. Brendel kehrt am 19. Juli nach Deutschland zurück. Dr. Delman fährt am 20. Juli nach Konstantinopel. Dr. Langsdorff kehrt nach längerer Krankheit am 9. August nach Deutschland zurück. Der spanische Stipendiat Gilbert begleitet Welter auf allen seinen Fahrten.

III. Am Institut arbeitende Gelehrte:

Dr. Kralmer bleibt das ganze Vierteljahr in Athen, mit Ausnahme eines kurzen Ausflugs nach Delphi in der zweiten Septemberhälfte. Dr. Kübler fährt am 11. Juli nach Deutschland zurück. Cand. phil. Lange kehrt Anfang August aus Salonik nach Athen zurück. Dr. Bonnesen (Kopenhagen) bleibt das ganze Vierteljahr über hier. Dr. L'Orange reist am 3. September ab.

IV. Vorübergehend anwesende Gelehrte:

Professor Bulle bleibt nach Abschluss seiner Grabung in Corfu bis Ende Juli in Athen. Am 12. und 13. Juli ist Professor Dörpfeld mit Herrn Oberländer in Athen. Am 9. August trifft Professor Stachlin mit Professor Meyer und dem Landmesser Heidner ein. Sie fahren gleich nach Demetrias weiter. Professor Meyer kehrt Mitte September zu kurzem Aufenthalt nach Athen zurück und fährt dann nach Hause. Vom 10. August bis 1. September wohnen Professor Zucker und Frau aus Jena im Institut und fahren dann nach Cairo. Professor Buschor trifft am 16. August hier ein, fährt am 18. nach Samos weiter, von dort trifft er am 29. September in Athen ein und kehrt am 30. nach München zurück. Regierungsbaumeister Schleif und Frau treffen am 18. August ein und fahren sofort mit Buschor nach Samos weiter. Professor Franz aus Prag trifft am 26. September ein. Dr. Schweinurth trifft am 12. September ein und fährt am 28. nach Konstantinopel.